

particulier, des prêtres de langue allemande et polonaise pour les nombreux immigrants venus s'établir à Winnipeg et dans les centres ruraux.

## INCENDIE DES BOUTIQUES DE L'ÉCOLE INDUSTRIELLE DE QU'APPELLE

La célèbre école industrielle de Qu'Appelle a été préservée de la destruction le mois dernier par une protection divine attribuée aux prières des pieuses petites filles indiennes dirigées par les bonnes Sœurs Grises de Montréal. Pendant que l'on était occupé à éteindre les flammes qui, à la suite de l'explosion d'un réservoir à gazoline, avaient gagné le toit, les boutiques et le bois, et menaçaient l'école, les enfants mal vêtues priaient les bras en croix, à haute voix, sans songer à se reposer, malgré l'heure matinale; il était alors cinq heures. Ceux qui s'imaginent que les enfants indiens n'ont pas de cœur, auraient été émus en contemplant ce spectacle et auraient compris combien les élèves de cette école sont attachés à leur maison.

## HOMMAGES DES DAMES PATRONNESSES A MONSEIGNEUR

Le 13 avril, à 4 heures de l'après-midi, les dames patronnesses de Saint-Boniface réunies à l'Hôpital ont présenté, comme les années passées, leurs hommages à S. G. Mgr l'Archevêque. Madame Théopha-ne Bertrand a lu, en leur nom, une magnifique adresse, dont nous sommes heureux de publier les passages suivants:

“ Les œuvres auxquelles nous nous consacrons d'une manière particulière sont l'Hôpital et l'Orphelinat. Nous sommes heureuses de secourir le dévouement admirable des Sœurs Grises qui, depuis le berceau de la colonie de la Rivière-Rouge, n'ont cessé de se dépenser pour soulager et consoler les malheureux et les délaissés.

“ Nous avons l'intention cette année d'adopter, comme une source de revenu annuel, un jour au mois de septembre que nous appellerons *Maple leaf day*. En ce jour qui sera annoncé à l'avance, nous organiserons à Winnipeg et à Saint-Boniface une quête générale par les rues, les institutions et les bureaux publics. Nous comptons sur la générosité du public pour réaliser une somme qui aidera puissamment l'œuvre de l'Hôpital que nous avons tant à cœur.

“ Nous avons pensé, cette année, qu'il vous ferait plaisir, Monseigneur, d'offrir un modeste cadeau à une maison naissante dans votre